

Se roban 740 credenciales para votar

El INE reportó ante las autoridades competentes el robo de 740 credenciales de elector que fueron sustraídas del módulo del Instituto ubicado en la Plaza del Patio, en el municipio de Acapulco, luego que ese lugar fue saqueado durante la emergencia suscitada por el paso del huracán *Otis*.

Durante la sesión de la comisión del Registro Federal de Electores de ayer, se informó que también se reportó el robo de equipos tecnológicos y computadoras, y que actualmente se opera con un módulo móvil en los alrededores de ese lugar, debido a que se espera que las autoridades permitan el uso de los locales dentro de la plaza citada.

Se detalló que los seis módulos del INE ubicados en el municipio de Acapulco ya operan con normalidad y sigue utilizándose el protocolo para casos de desastre, que permite que la ciudadanía reponga su credencial de elector, sólo presentando sus huellas dactilares.

Aurora Zepeda



Foto: Cuartoscuro/Archivo

Los seis módulos del INE ubicados en el municipio de Acapulco ya operan con normalidad.

